



CURSO

# GESTIÓN DE RESIDUOS SEGÚN LEY REP

Online Asincrónico

---

4 semanas

---

Código Sence  
1238077137



# Descripción

La creciente preocupación por el cambio climático y la sostenibilidad ha impulsado a los países a implementar políticas alineadas con la gestión de residuos. A nivel global, se observan esfuerzos coordinados para reducir el impacto ambiental, prevenir la contaminación y minimizar los residuos generados por la actividad humana. En Chile, esta necesidad se ha materializado a través de la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor (REP), normativa que establece la gestión responsable de residuos prioritarios, involucrando a los productores en su ciclo de vida. Este marco legal exige una alineación entre las prácticas locales y los estándares internacionales, situando a Chile como un país comprometido con el desarrollo sostenible.

La demanda de profesionales capacitados en la gestión sostenible de residuos es cada vez mayor en Chile, por cuanto la Ley REP impone responsabilidades específicas sobre la disposición final de productos, involucrando a sectores como la industria, el comercio y los servicios. La normativa vigente exige que las empresas integren estrategias de minimización y reciclaje de residuos prioritarios, lo cual requiere de personal calificado para implementar prácticas sostenibles en el ámbito empresarial. Sin una formación adecuada en este campo, las organizaciones se enfrentan a desafíos en el cumplimiento de la normativa y la adaptación a políticas ambientales más estrictas,

incrementando la necesidad de contar con especialistas en gestión de residuos.

Este curso responde a la demanda de formación específica en la Ley REP y las estrategias efectivas para la declaración de la gestión de residuos prioritarios, proporcionando a los participantes las herramientas necesarias para el manejo de la RETC y el correcto ingreso de información en el Formulario Ventanilla única, con el objetivo de cumplir con la normativa vigente y fortalecer su desempeño profesional. A través de contenidos diseñados en torno al marco normativo vigente y las mejores prácticas de gestión de residuos prioritarios, el curso prepara a los participantes para aplicar estos conocimientos en sus contextos laborales inmediatos. Lo anterior, además de facilitar el cumplimiento de las exigencias legales, contribuye a la sostenibilidad organizacional y al compromiso ambiental del país.

## Certificación

Al final del curso, el participante recibirá un certificado con el nombre institucional del programa: "Curso Gestión y declaración de residuos prioritarios según la Ley REP"

## Objetivo

*Aplicar estrategias de gestión y declaración de residuos prioritarios según lo establecido en la Ley REP (Responsabilidad Extendida del Productor).*

# Orientado a

Encargados de medio ambiente, encargados de prevención de riesgos, jefes de operaciones, encargados de producción, gestores de residuos, responsables de sostenibilidad corporativa.



# Contenido

## Unidad 1



### Marco normativo de la gestión de residuos

## Unidad 2



### Sistema de declaración de residuos prioritarios

# Modalidad Online asincrónico

En Educación Continua de Duoc UC, los programas formativos de modalidad online asincrónica se consideran un formato flexible, caracterizado por permitir que los y las participantes puedan planificar sus actividades académicas sin afectar su contexto personal, laboral y familiar. Entre los atributos de programas de esta modalidad, se destacan los siguientes:



Entrega de recursos digitales mediante una plataforma amigable, que asegura una experiencia de aprendizaje satisfactoria y significativa.



Sesiones en vivo, en determinados momentos del curso, para profundizar temáticas de alta complejidad y potenciar el proceso de aprendizaje.



Actividades contextualizadas en entornos laborales, que permiten a los y las participantes tener un acercamiento con el quehacer de la disciplina.



Acompañamiento personalizado con docentes especialistas en la disciplina y en procesos formativos online.

# Requisitos de Ingreso

Deseable conocimiento en:

- Ley REP.
- Normativa ambiental y gestión de residuos a nivel básico.





## Más información

(+56) 44220 1096 - (+56) 22712 0246

**INSCRÍBETE EN LA WEB**



**Métodos de Pago:** Hasta 12 cuotas sin interés Webpay / Transferencia electrónica / Orden de compra

**[-30%]**

Alumnos titulados de  
carreras Duoc UC

**[-15%] [-25%]**

Ex Alumnos de Educación  
Continua Duoc UC

**[Otros]**

Consulta por otros  
descuentos

